



# とねしょうかわらばん

10月 3日版

10月8日（土）の運動会に向けて、毎日練習をがんばっているとねっ子ですが、しっかりと勉強も頑張っています。

## 3年生算数

2年生で九九をマスターした子どもたちは、これからどんどん難しい計算に挑戦です。その基礎ともなるかけ算のひっ算の学習です。2ケタのかけ算、繰り上がりが何度も出てきたり、答えのケタ数が増えたり、間違いやすいポイントを話し合い、正しい方法をしっかりと身につけます。先生や友達の話聞きながら、自分で納得できるまで考え、繰り返し練習です。みんな頑張っています。

算数は、空白を多くとり、ノートを見やすく書くことも力のつくコツです。お子様のノートも見てみてください。見やすく書いていたら、たくさんほめてあげてください。少し見づらいようでしたら、叱らずに（つい叱りたくなりますが）、「白いところ（書かないところ）を増やしてみたら。」「ものさし使ってみるといいね。」などアドバイスしてあげてください。



## 3年生国語「サーカスのライオン」 4年生国語「一つの花」

国語では、物語文の学習をしています。この学習を通して、本の世界の魅力に触れ、様々なお話を楽しんでもらえるようになることを願っています。超情報化社会における現代、デジタル作品や動画を目にすることが多い毎日ですが、このような作品について友達と学習する時間も素敵なのではないでしょうか。

3年生では、登場人物の心の動きを中心に教科書の文章から読み取れることを話し合っていました。



4年生では、戦争中という時代背景も踏まえながら、登場人物の気持ちや様子を読み取ります。

お家の方も子どもの頃学習した作品ではないですか？家庭での音読の時など、作品について少し交流してみるのはいかがでしょうか。